

Traurig, aber voller Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserem lieben Freund

Günther Ketterer
1949–2024

Gerne erinnern wir uns an die vielen inspirierenden Gespräche mit Dir, an Deinen unbändigen Tatendrang, an Deinen Sachverstand und Deinen Enthusiasmus für die zeitgenössische Kunst. Deinen Schalk und Deine unerschütterliche Lebensfreude werden wir nicht vergessen. Danke Günther für alles, was Du für die Kunst und Kultur in Bern und für Bern getan hast.

Liebe Carola, liebe Familie, wir sind in Gedanken bei Euch und sprechen Euch unser tiefempfundenes Beileid aus.

Vorstand Bernische Kunstgesellschaft
Dachstiftung Kunstmuseum Bern – Zentrum Paul Klee